

《Instagram》#もっと自転車北海道キャンペーン審査結果発表！

皆様より、Instagramにて、2020年8月12日～10月31日のキャンペーン期間中になんと！**1,357件**もの多くのご応募をいただきました！！

審査結果については、既に、もっと自転車北海道公式Instagramにて発表していますが、改めて、最優秀賞1名、審査員賞3名の受賞作品をご紹介します。

投稿者：gan.iwaiwa 様 撮影地：支笏湖（千歳市）

最優秀賞



支笏湖、空と雲、遠景の山々が本当に美しく引き込まれました。構図やクオリティも素晴らしく、直感的に「この景色を一度目にしたい！」と思える写真です。全体的に青基調の中で、白いフレームのロードバイクが景色に溶け込み、全体的に美しい写真になっています。

審査員賞

公式インスタグラムでは、
惜しくも入選を逃した写真
についても、ご紹介を予定
しています！

投稿者：takashot55 様

撮影地：口無沼（苫小牧市）



投稿者：balance13s2 様

撮影地：オトンルイ風力発電所
（幌延町）



投稿者：masamini23 様

撮影地：ジエットコースター之路
（上富良野町）



ご応募頂きました皆様、誠にありがとうございました！
今後とも、自転車の利活用推進について、
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします！